

Selasa, 16 April 2024

FM-CC-AAJI-006-00

HEADLINE NEWS

- 1 TASPEN Boyong 720 Orang Mudik Gratis
- 2 Jurus Jitu Kelola Gaji, THR, dan Bonus yang Datang Bersamaan
- 3 Kisruh AJB Bumiputera
- 4 Jurus Asuransi Dongkrak Imbal Hasil Unitlink Saham
- 5 3 Tips Mengelola Uang THR agar Tidak Boros
- 6 AVRIST ASSURANCE RAIH PENGHARGAAN PRESTISIUS SEBAGAI BEST DIGITAL CORPORATE BRAND DARI INFOBANK - SWA.co.id
- 7 BRI Life Berikan Asuransi ke Peserta 'Mudik Asyik Bersama BUMN 2024' BRI
- 8 Hingga Maret 2024, Unitlink Saham Masih Mencatatkan Kinerja Paling Moncer
- 9 IFG Life Turut Serta dalam Mudik Asyik Bersama BUMN 2024
- 10 Klaim AXA Financial Sudah 6 Bulan Diproses, tapi Tidak Ada Kejelasan
- 11 IFG Life Beberkan Alasan Gandeng BTN untuk Pemasaran Produk di Kanal Bancassurance
- 12 VIDEOE: Menavigasi Tantangan Asuransi di Era Ketidakpastian
- 13 Koreksi Kinerja Asuransi Jiwa Diperkirakan Berlanjut pada 2024
- 14 Penawaran Asuransi Chubb Life Berkedok Promo Diskon dan Medical Card
- 15 Andalkan Program KURMA dari BRI Life, Perjalanan Mudik Dijamin Bebas Worry
- 16 Tokio Marine Life Hadirkan Program MULIA untuk Perlindungan Mudik dan Liburan Aman
- 17 Allianz Indonesia Gelar Rangkaian Edukasi Keuangan Syariah Bagi Masyarakat
- 18 Allianz Indonesia Catat Total Dana Kelolaan Capai Rp 38,7 Triliun Per Desember 2023
- 19 Menangkal Rintangan ala Nakhoda Manulife Indonesia, Afifa
- 20 Insurance Directory (ASTRA LIFE)
- 21 Berita Foto - Lepas Pemudik
- 22 Indonesia's life insurance sector on course to hit \$12 billion by 2028 – GlobalData
- 23 AI Risks and Opportunities for Insurance: An Evening With DLA Piper

INDUSTRI & ASURANSI

TASPEN Boyong 720 Orang Mudik Gratis

Rakyat Merdeka, hal 9, 06/04/2024

PT Dana Tabungan dan Asuransi Pegawai Negeri (Persero) (TASPEN) kembali mengadakan program mudik gratis bertajuk, Mudik Asyik Bersama TASPEN 2024. Tahun ini, TASPEN memberangkatkan 720 peserta menggunakan 18 armada bus dengan Tute perjalanan menuju 8 daerah di Indonesia di antaranya, Semarang, Yogyakarta, Malang, Surabaya, Madiun, Solo, Sragen dan Padang.

Jurus Jitu Kelola Gaji, THR, dan Bonus yang Datang Bersamaan

Investor Daily, hal 14, 06/04/2024

Untuk mendukung pengelolaan keuangan yang lebih siap dan matang di masa yang penuh tantangan dan godaan di momentum Ramadan dan menjelang Idul Fitri ini, Head of Investment Communication and Fund Development Allianz Life Indonesia Meta Lakshmi Permata Dewi mengingatkan agar sebaik mungkin melakukan perencanaan keuangan yang matang.

Kisruh AJB Bumiputera

Majalah Tempo, hal 6, 15/04/2024

Sebagai pembaca Tempo, saya melihat ada perubahan mencolok: Tempo bergeser menjadi majalah berita mingguan "investigasi". Ulasannya lugas dan tegas. Karena itu, mohon redaksi membedah kisruh AJB Bumiputera 1912 yang merugikan ratusan ribu nasabah, bahkan konon sampai jutaan nasabah, termasuk saya. Juga ada 25 ribu pemasar polis yang menganggur. Ibu Ana Mustamin, mantan Direktur Sumber Daya Manusia dan Umum Bumiputera, telah menulis surat terbuka kepada Otoritas Jasa Keuangan yang berjudul "Jangan Ada Dusta di Antara Kita", tapi tidak ada respons.

Jurus Asuransi Dongkrak Imbal Hasil Unitlink Saham

Kontan, hal 10, 16/04/2024

Kinerja produk investasi yang dikaitkan dengan investasi (PAYDI) alias unit link saham melanjutkan catatan positif pada Maret 2024. Data Infovesta Utama mencatat, secara year to date, kinerja unitlink saham memberikan rata-rata imbal hasil (return) sebesar 2,56% per Maret 2024. Imbal hasil ini mengungguli return unitlink lainnya. Unitlink campuran, misalnya, hanya memberikan rata-rata return 1,02%. Adapun unitlink jenis pasar uang memberikan rata-rata return 0,92%. Sedangkan unitlink pendapatan tetap memiliki rata-rata return 0,09% per Maret 2024. Research Analyst Infovesta Kapital Advisor Arjun Ajwani mengatakan, kinerja unitlink pada tahun ini masih prospektif. Ini seiring Indeks Harga Saham Gabungan (IHSG) yang diproyeksi masih melaju positif. Terlebih, Bank Indonesia (BI) diproyeksi akan memangkas suku bunganya di semester II-2024.

3 Tips Mengelola Uang THR agar Tidak Boros

kompas.com, 06/04/2024

Guna mencegah terjadinya pemborosan ada baiknya uang THR digunakan hanya untuk hal-hal yang bermanfaat dan dikelola sebaik mungkin sejak awal. Prinsip tersebut selaras dengan firman Tuhan untuk saling tolong-menolong sesama umat dan tepat digunakan saat Ramadhan. Salah satu bentuk asuransi syariah yang telah tersedia di Indonesia adalah produk asuransi Perlindungan Amanah Syariah dari AXA Mandiri.

AVRIST ASSURANCE RAIH PENGHARGAAN PRESTISIUS SEBAGAI BEST DIGITAL CORPORATE BRAND DARI INFOBANK - SWA.co.id

swa.co.id, 06/04/2024

Dalam dua tahun berturut-turut, Avrist berhasil meraih pengakuan sebagai Best Digital Corporate Brand dalam ajang 13th Infobank-Isentia Digital Brand Recognition 2024. Penghargaan ini diserahkan langsung oleh Chairman Infobank Media Group, Eko B. Supriyanto kepada Jos Chandra, selaku Direktur Bisnis Avrist di Shangri-La Hotel Jakarta Pusat pada Senin, 1 April 2024.

BRI Life Berikan Asuransi ke Peserta 'Mudik Asyik Bersama BUMN 2024' BRI

wartaekonomi.co.id, 06/04/2024

PT Asuransi BRI Life sebagai perusahaan anak bersinergi dengan induknya yaitu PT. Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk, memberikan perlindungan asuransi kecelakaan diri atau Personal Accident Double Care selama perjalanan, bagi para pemudik dan crew yaitu berupa 3.500 Polis untuk para pemudik dan 225 polis untuk supir/crew bus. "Pemberian Asuransi Kecelakaan Diri dalam kegiatan ini, merupakan salah satu upaya Asuransi BRI Life, untuk terus meningkatkan synergy value terhadap Bank BRI yang menjadi induk perusahaan sekaligus memberikanketenangan dan kenyamanan bagi peserta Mudik Asyik Bersama BUMN," kata Direktur Operasional BRI Life Yossie William Iroth.

Hingga Maret 2024, Unitlink Saham Masih Mencatatkan Kinerja Paling Moncer

kontan.co.id, 06/04/2024

Semua jenis asuransi yang dikaitkan dengan investasi (Paydi) alias unitlink mencatatkan tren positif per Maret 2024. Adapun unitlink jenis saham masih mencatatkan kinerja paling moncer di antara jenis lain per Maret 2024. Berdasarkan data Infovesta secara Year to Date (YtD), kinerja unitlink berjenis saham memberikan rata-rata imbal hasil (return) sebesar 2,56% per Maret 2024. Disusul unitlink campuran yang memberikan rata-rata imbal hasil sebesar 1,02%. Adapun unitlink jenis pasar uang memberikan rata-rata return 0,92%. Selain itu, unitlink pendapatan tetap tercatat memberikan rata-rata return 0,09% per Maret 2024.

IFG Life Turut Serta dalam Mudik Asyik Bersama BUMN 2024
neraca.co.id, 06/04/2024

Libur panjang Lebaran menjadi momen yang ditunggu-tunggu oleh sebagian besar masyarakat Indonesia untuk mudik ke kampung halaman dan berkumpul bersama keluarga. PT Asuransi Jiwa IFG (IFG Life), sesuai dengan komitmennya untuk melindungi masyarakat Indonesia, mengambil peran dengan turut serta dalam program Mudik Asyik Bersama BUMN 2024. Gatot Haryadi selaku Corporate Secretary IFG Life menyebutkan bahwa pihaknya selalu berfokus untuk menyediakan perlindungan yang optimal bagi masyarakat Indonesia dalam aktivitas kesehariannya. Mudik yang merupakan aktivitas perjalanan rutin tahunan masyarakat Indonesia, juga tak lepas dari risiko baik selama perjalanan menuju kampung halaman, di tempat tujuan, hingga kembali ke rumah asal di kota masing-masing.

Klaim AXA Financial Sudah 6 Bulan Diproses, tapi Tidak Ada Kejelasan
mediakonsumen.com, 06/04/2024

Saya Widya Hastuti, selaku pemegang polis di perusahaan PT. AXA Financial Indonesia, dengan nomor polis: 571-144**61. Saya ingin menyampaikan keluhan saya sebagai konsumen/nasabah, atas proses klaim perawatan yang saya ajukan sejak bulan September 2023, yang belum juga ada kejelasan dan belum juga terselesaikan hingga saat ini.

IFG Life Beberkan Alasan Gandeng BTN untuk Pemasaran Produk di Kanal Bancassurance
kontan.co.id, 06/04/2024

PT Asuransi Jiwa IFG (IFG Life) dan PT Bank Tabungan Negara (BTN) telah menjalin kerja sama dalam pemasaran produk bancassurance pada tahun lalu. Head of Corporate Secretariat IFG Life Gatot Haryadi mengatakan salah satu alasan IFG Life menjalin kerja sama dengan BTN karena bank tersebut belum memiliki anak perusahaan di bidang asuransi jiwa.

VIDEO: Menavigasi Tantangan Asuransi di Era Ketidakpastian
cnnindonesia.com, 06/04/2024

Otoritas Jasa Keuangan (OJK) menyebut industri asuransi di Tanah Air masih diselimuti berbagai tantangan. Tantangan yang dimaksud yakni perilaku dan budaya, risiko iklim, inovasi digital, keamanan siber, hingga inklusi finansial. Namun dibalik tantangan yang ada, potensi pasar asuransi di Indonesia masih cukup besar karena didorong oleh beberapa faktor, antara lain pertumbuhan ekonomi Indonesia yang tergolong stabil dan jumlah populasi yang besar. Tentunya sejumlah tantangan dari inflasi medis, ekonomi global, hingga risiko iklim perlu dimitigasi oleh para pelaku industri asuransi. Insight with Desi Anwar bersama Karin Zulkarnaen (Chief Customer & Marketing Officer Prudential Indonesia) dan dr. Dian Budiani (Chief Operations & Health Officer Prudential Indonesia) membahas bagaimana langkah Prudential Indonesia dalam menavigasi tantangan industri asuransi di era ketidakpastian.

Koreksi Kinerja Asuransi Jiwa Diperkirakan Berlanjut pada 2024
mediaasuransinews.co.id, 07/04/2024

Premi tertulis bruto (GWP) industri asuransi jiwa Indonesia diperkirakan akan tumbuh pada tingkat pertumbuhan tahunan gabungan (CAGR) sebesar 3,8% selama tahun 2024–2028, dari Rp161,3 triliun (US\$10,5 miliar) pada tahun 2024 menjadi Rp187,2 triliun (US\$12,1 miliar) pada tahun 2028. Basis Data Asuransi GlobalData mengungkapkan bahwa penurunan pertumbuhan industri asuransi jiwa Indonesia yang dimulai pada tahun 2022 diperkirakan akan terus berlanjut pada tahun 2023 dan 2024. Penurunan ini akan didorong oleh penurunan penjualan polis asuransi endowment, yang diperkirakan akan mencapai hampir sebesar 70% dari premi asuransi jiwa pada tahun 2024.

Penawaran Asuransi Chubb Life Berkedok Promo Diskon dan Medical Card
mediakonsumen.com, 08/04/2024

Kepada Tim Media Konsumen, izinkan saya menyampaikan aspirasi kepada Chubb Life, agar orang lain belajar dari pengalaman saya, sehingga tidak terjebak oleh telemarketing Chubb Life. Semoga setelah ini saya mendapatkan klarifikasi resmi dari Pihak Chubb Life. Singkat cerita, pada tanggal 4 April 2024, saya dihubungi oleh telemarketing dari Chubb Life bernama "Ikmal". Awalnya saya agak bingung Chubb Life ini apa, penawaran credit card kah, atau VCC kah? Saat itu telemarketing Chubb Life sama sekali tidak menyebutkan bahwa yang mereka tawarkan adalah "Asuransi".

**Andalkan Program KURMA dari BRI Life, Perjalanan Mudik Dijamin Bebas Worry
merdeka.com, 09/04/2024**

Dalam setiap perjalanan tentu akan dihadapkan dengan beragam risiko, baik itu perjalanan di darat, laut maupun udara. Sebagai salah satu upaya dalam melindungi diri dan keluarga, BRI bersama BRI Life menghadirkan produk proteksi yang mampu memberikan perlindungan kecelakaan dan jiwa. Perlindungan ini bisa didapatkan melalui produk asuransi Acci Care dan Life Care yang mampu memberikan ketenangan dan kenyamanan selama melakukan perjalanan mudik maupun arus balik. Manfaat yang diberikan mulai dari cacat akibat kecelakaan, meninggal akibat sakit pada saat di perjalanan hingga meninggal dunia karena kecelakaan.

**Tokio Marine Life Hadirkan Program MULIA untuk Perlindungan Mudik dan Liburan Aman
kontan.co.id, 09/04/2024**

Tokio Marine Life Insurance Indonesia kembali meluncurkan Program MULIA - Mudik dan Liburan Aman memberikan solusi perlindungan sekaligus memberikan edukasi tentang pentingnya memiliki perlindungan. Sebagai bagian dari komitmen untuk memberikan perlindungan dan mendorong inklusi keuangan bagi masyarakat Indonesia, Tokio Marine Life berkomitmen untuk memberikan perlindungan tanpa biaya kepada para pemudik dan masyarakat yang akan berlibur selama musim mudik Lebaran.

**Allianz Indonesia Gelar Rangkaian Edukasi Keuangan Syariah Bagi Masyarakat
republika.co.id, 09/04/2024**

Allianz Indonesia menggelar berbagi kegiatan literasi dan inklusi asuransi syariah bersama masyarakat pada bulan Ramadan tahun ini. Hal ini merupakan wujud dukungan Allianz terhadap Gerak Syariah, kampanye nasional keuangan syariah yang diselenggarakan OJK selama Ramadhan.

**Allianz Indonesia Catat Total Dana Kelolaan Capai Rp 38,7 Triliun Per Desember 2023
kontan.co.id, 11/04/2024**

PT Asuransi Allianz Utama Indonesia atau Allianz Indonesia mencatatkan total dana kelolaan sebesar Rp38,7 triliun per Desember 2023, di mana perolehan itu termasuk Dana Pensiun Lembaga Keuangan/DPLK Allianz. Chief Investment Officer Allianz Life Indonesia Ni Made Daryanti mengatakan nilai tersebut ditopang oleh pengelolaan aset yang baik. Sepanjang 2023 Allianz Indonesia berhasil mengelola aset di 49 jenis fund dan mencapai angka tertinggi.

**Menangkal Rintangan ala Nakhoda Manulife Indonesia, Afifa
fortuneidn.com, 12/04/2024**

“Menemukan penerus Pak Legowo Kusumonegoro bukanlah tugas yang mudah,” demikian Presiden Komisaris PT Manulife Aset Management Indonesia (MAMI), Gianni Fiacco pada 2021. “Tapi kami sangat senang telah melakukan promosi internal dan mengangkat Ibu Afifa sebagai Presiden Direktur yang baru.” Legowo Kusumonegoro memimpin PT Manulife Aset Management Indonesia (MAMI) selama 10 tahun sejak 2010. Ia juga merupakan salah satu pelopor bisnis reksa dana di Tanah Air. Tentu tak mudah menggantikan sosok sebesar itu. Tapi seperti kata Gianni Fiacco, Afifa berhasil melakukannya.

**Insurance Directory (ASTRA LIFE)
Media Asuransi, hal 65, 05/04/2024**

**Berita Foto - Lepas Pemudik
Koran Jakarta, hal 5, 09/04/2024**

INSURANCE ON THE GLOBAL NEWS

**Indonesia's life insurance sector on course to hit \$12 billion by 2028 – GlobalData
insurancebusinessmag.com, 04/04/2024**

The life insurance sector in Indonesia is on a trajectory to achieve a valuation of \$12 billion in gross written premiums (GWP) by the year 2028, according to a recent analysis by GlobalData. This growth is forecasted at a compound annual growth rate (CAGR) of 3.8% from the year 2024, escalating from IDR161.3 trillion (US\$10.5 billion) to IDR187.2 trillion (US\$12.1 billion) within a four-year span. This optimistic outlook emerges despite a preceding phase of slowed growth, highlighted by a downturn in the sales of endowment insurance policies, expected to dominate life insurance premiums by nearly 70% in 2024.

AI Risks and Opportunities for Insurance: An Evening With DLA Piper
thefintechtimes.com, 08/04/2024

Global law firm DLA Piper, in partnership with The Fintech Times and The Fintech Power 50, recently hosted a fascinating evening event at its head office in London addressing how established players and disrupters in the insurance industry can navigate through the complexities of artificial intelligence (AI). Regulatory hurdles and compliance intricacies emerged as focal points, with speakers exploring the complex landscape of legal frameworks governing AI including the EU AI Act and the UK regulator's approach to AI regulation, highlighting the importance of understanding forthcoming regulatory changes and their implications.

INFORMASI KEUANGAN

USD/IDR	16.186,55
IHSG	7.155,72
BI Rate	6.00 %

Sumber Media:

Koran Jakarta, Media Asuransi, Rakyat Merdeka, Investor Daily, Majalah Tempo, Kontan, kompas.com, swa.co.id, wartaekonomi.co.id, kontan.co.id, neraca.co.id, mediakonsumen.com, cnnindonesia.com, mediaasuransinews.co.id, merdeka.com, republik.co.id, fortuneidn.com